
アゼリア
おおたけ

玖波公民館 おがたピア
合計

（人）
割合

（％）

担当班 Ａ班 Ｂ班 Ｃ班

回答者数 11 20 4 35 100.0

30代以下 2 2 5.7

40代 2 1 1 4 11.4

50代 1 1 2 5.7

60代 3 7 10 28.6

70代以上 3 11 3 17 48.6

未記入 0 0.0

問１ 各委員会からの報告事項について　　※複数選択された方がいます。

①わかりやすかった 3 14 3 20 57.1

②どちらとも言えない 3 5 1 9 25.7

③わかりにくかった 3 1 4 11.4

④その他 2 2 5.7

未記入 1 1 2.9

問２ 意見交換テーマ（議員のなり手不足と議員定数）について

①わかりやすかった 3 7 1 11 31.4

②どちらとも言えない 3 7 2 12 34.3

③わかりにくかった 4 2 1 7 20.0

④その他 2 2 5.7

未記入 1 2 3 8.6

問３ 議員定数について　　※複数選択された方がいます。

①増やすべき 2 2 4 11.4

②現状維持 5 8 3 16 45.7

③減らすべき 1 7 1 9 25.7

④どちらとも言えない 2 4 6 17.1

未記入 1 1 2.9

問４ 全体の時間配分について

①ちょうどよかった 7 15 3 25 71.4

②報告事項の時間が長い 1 1 2.9

③意見交換の時間が長い 1 1 2 5.7

④その他 2 2 4 11.4

未記入 1 2 3 8.6

年
齢

アンケート集計表
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問１　各委員会からの報告事項について

会場 記載事項

わかりやすいところは、理解できた

参加が遅れた

問２　意見交換テーマ（議員のなり手不足と議員定数）について

会場 記載事項

玖波公民館 意見交換が不十分

問３　議員定数について（「①増やすべき」を選択した理由）

会場 記載事項

住民の声を吸い上げる為

より多数の方が多数意見が出やすい

玖波公民館 地域の問題を把握する最低限の人数が必要

問３　議員定数について（「②現状維持」を選択した理由）

会場 記載事項

江田島や竹原の人口、議員数（人口比率）と比較しても16人が多い
とは思わない。（和木町は約6000人で議員10人）ただし、現在１名
欠で、６月に補選が予定されているところ、未だ立候補を表明して
いる者がいないなど、16人を充足できるかが懸案事案。無投票か削
減かどちらか避けることができなければ、維持で無投票の方が良い
気がする。

様子を見て取り敢えずは現状維持

議員の活動に前にくらべて「みりょく」がすくなくなったと思いま
す

議員の定数については、安易に減らせばいいものではないけれど
も、若い方に立候補を促すのであれば、政治に参画する場に少しず
つでも参加させてみてはどうか？議員定数や報酬は、条例によって
決められているため、議員の話し合いによって決まるものだが、自
分たちの処遇を自分たちで決めていいのか？外部の参加者があって
もいいのではないか？

無投票を回避する為には定数減するのはいかがのものか？（考え方
を見直す必要がある）
１議員に対し1500～1600人の市民が多いか少ないかわかりません
が、他市とくらべてみたら良いと思います。

議会が機能しないと思う（減らしたら）

数より質の問題

少なくなると色々な面で行き届かなくなると思います。

補欠選挙も含め結論を出すべきだと思いました。

当面は現状維持

玖波公民館

おがたピア

「その他」等への記載事項（原文のまま）

アゼリアおおたけ

アゼリアおおたけ

アゼリアおおたけ
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問３　議員定数について（「③減らすべき」を選択した理由）

会場 記載事項

アゼリアおおたけ 定数を減らして報酬を上げて議員の質を上げていくべき

人口減少の為

将来の人口減、財力等考慮し減らす必要があると思う

おがたピア （無投票になれば）立候補者の意見・思いが聞けない。

問３　議員定数について（「④どちらとも言えない」を選択した理由）

会場 記載事項

アゼリアおおたけ 投票したいけど、立候補者がいないと仕方ないかな

条件においてメリットとデメリットが何なのか解らないので

市会議員になりたい人は少ないと思います。長くする人は年金くら
いかけたらいいと思う。

問３　議員定数について（未選択）

会場 記載事項

アゼリアおおたけ
なぜ16人の定数なのかはっきりしてほしい。ちなみに廿日市は11.4
万人で28人の市議がいる。どうして大竹は2.7万人で16なのか説明が
ほしい

問４　全体の時間配分について

会場 記載事項

報告が短かった

報告事項がピンポイント過ぎるので議会全体の内容が理解できない

玖波公民館 プラス思考の話題が欲しい

アゼリアおおたけ

玖波公民館

玖波公民館
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問５　自由記入欄

会場 記載事項

全体的に出席人数が少ないようです。多くの市民が出席できるよう
に議員さんがもう少し市民の人へ活動して頂いたらいいと思いま
す。
大竹の問題点について、市議市民の双方から聞くことが出来てとて
も勉強になった

貴重な時間をありがとうございました。

ポンプ場の件を聞かれると覚悟していたとのこと、当初から、議題
へ載せてもよかったのでは
新町ポンプ場のことなど住民の関心があることを議題にしてほし
い、情報発信すれば市議になろうとしている人も多くいるのではな
いか

市会議員の報酬月額を全国で同じ金額にしてほしい

次回もこのような会を設けてほしい

子育てが終わった年齢で議会に参加するのが良いと思います

若手に議員になって欲しいと言うが、報酬が少なく生活できないの
では？

もう少し勉強しなくてはと思った

方法をえてないので発言しなかったが、女性候補を発掘して下さい

議会報告を直接意見交換できる貴重な機会でした。１年に１度とい
わずまたひらいて下さい
玖波駅の「こいこいバス」東口・西口両方にバスが止まるようにす
れば？納得できる・できない理由があるのか？（駅の改修…いつに
なるのか判らないし…）

無投票は市議会に対して感心が無くなって来ていると思う。み力が
無い活力がない市政になっている。選挙に立候補したいと言う考え
はあるが選挙資金が掛り過ぎて二の足を踏んでしまう。地区からの
立候補　栗谷・谷和・松ヶ原で1議席ほしい。

市民が少人数なのは残念

すごく勉強になりました。道路など。ありがとうございました。

市民の関心の少ないのが非常に残念に思いました。せめて地区の役
員さんには出席していただきたかったと思います。報告会での話を
持ち帰りさせていただきます。

おがたピア

アゼリアおおたけ

玖波公民館
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